
78^{ème} Session de l'Assemblée générale
Deuxième Commission

Item 18

General Statement

New York, le 21 novembre 2023
Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

L'égalité des genres est essentielle pour la réalisation de l'Agenda 2030. A la mi-parcours de 2030, il est temps d'agir et d'investir dans les femmes et les filles. La Suisse salue donc l'initiative du Mexique de présenter une résolution **sur la réalisation de l'égalité des sexes et l'autonomisation de toutes les femmes et les filles pour la réalisation de tous les ODDs.**

Dans le cadre des négociations, la Suisse a proposé d'inclure du langage sur l'impact du changement climatique sur les femmes et les filles. En effet, sans actions urgentes pour limiter son impact, le changement climatique pourrait faire basculer 158,3 millions de femmes et de filles supplémentaires dans la pauvreté d'ici 2050, ce qui compromettrait les progrès durement acquis en matière de développement. Nous sommes ainsi heureux de voir que ce langage ait pu être reflété dans le texte.

Pour aller de l'avant, les progrès concernant l'ODD 5 resteront hors de portée si les obstacles structurels à long terme à l'égalité des sexes, y compris les normes, lois et pratiques discriminatoires, ne sont pas éliminés et démantelés. La Suisse attend donc avec impatience le rapport du Secrétaire général de l'ONU, pour guider le travail de la deuxième commission sur le thème de cette résolution.

Enfin, nous saluons les efforts du Mexique visant à impliquer toutes les délégations durant les négociations dans le but de parvenir à un consensus sur ce texte. Nous déplorons que l'égalité entre les femmes et les hommes continue de nous diviser aussi profondément. Nous continuerons à nous engager de manière constructive pour que la Deuxième Commission soit à la hauteur de sa responsabilité de réaliser tous les ODD, y compris l'égalité entre les femmes et les hommes.

Je vous remercie.
